

Pudo superar las adversidades y salir de la ruta del deterioro, dice ante empresarios alemanes

México ya está del otro lado: Calderón

Puede volver a ser el engrane que vincule al mundo global por su posición geográfica, dice

México ya está del otro lado: Calderón

El Presidente aseguró en Berlín que el país enfrentó “no cuatro, sino cinco jinetes del apocalipsis” y los venció. “El país es un excelente lugar para invertir y se convierte en una de las economías más competitivas”

Berlín, Alemania • Lorena López,

México enfrentó “no cuatro, sino cinco jinetes del apocalipsis” y los superó, por lo que ahora salió de la ruta del deterioro e incluso “puede cumplir algunos de los requisitos más severos que se les exige a los países de Europa por pertenecer a la Unión Europea”, afirmó el presidente Felipe Calderón.

Ante empresarios alemanes,

sostuvo que el país ha sabido no sólo adaptarse a los problemas, sino superarlos como sucedió el año pasado, cuando México se encontró con cinco grandes adversidades que aún juntas no lo derrotaron, como fueron el virus de la influenza, la crisis económica, la violencia de los grupos del crimen organizado en su enfrentamiento interno, la segunda peor sequía en casi 70 años y la mayor caída en la producción de petróleo.

Sin embargo, dijo: “México se salió de la ruta de deterioro, que ya estamos observando en economías desarrolladas. Hoy la paradoja es que México sí puede cumplir algunos de los requisitos más severos que se les exige a los países de Europa por pertenecer a la Unión Europea”.

En un almuerzo con empresarios alemanes y luego de que Martin Wansleben, director de la Asociación de Cámaras de Industria y Comercio de Alemania, lo felicitará



por la reacción de su gobierno ante la emergencia del virus A/H1N1, el jefe del Ejecutivo afirmó: "Yo puedo decirles, amigos, que el año pasado no sólo enfrentamos una crisis en materia de salud como ésta y la superamos, sino que enfrentamos no cuatro, sino cinco jinetes del Apocalipsis".

Sin embargo, indicó, de los cinco problemas "estamos saliendo y estamos saliendo con determinación".

México, dijo el presidente Calderón, "está fuerte, está firme, está convirtiéndose en un excelente lugar para inversión y está convertido en una de las economías más competitivas, particularmente en la producción de manufacturas", mientras su administración trabaja para mejorar la infraestructura, la educación, la competitividad, la salud y tiene un compromiso muy

firme con el estado de derecho y con la construcción de "un país seguro, no sólo para las familias mexicanas, sino también para quienes nos distinguen con su visita o con su inversión".

El mandatario mexicano también abordó el tema de la seguridad en su reunión con integrantes de la Unión Cristiano-Demócrata, que preside la canciller Angela Merkel. Afirmó que las medidas adoptadas por su gobierno han debilitado las estructuras criminales, como lo demuestran las cifras récord de los decomisos vinculados al tráfico de drogas y los golpes asestados a bandas de secuestradores.

Ante los empresarios germanos, el presidente Calderón dijo que México puede volver a ser el engrane que vincule al mundo global por su posición geográfica, y la

red de tratados de libre comercio, por lo que muchas empresas están estableciendo en México su cuartel general.

Al detallar cada uno de los "jinetes" que afectaron a México en 2009, el presidente Calderón dijo irónico que "no siempre ocurre que en tu país estalle" un virus nuevo y desconocido. De la crisis económica argumentó que México "estaba muy cerca del epicentro, muy cerca del ojo del huracán" que se ubicó en Estados Unidos y por ello su economía cayó 6.5 por ciento en 2009.

"Tuvimos, obviamente, la crisis derivada de la violencia que los grupos del crimen organizado desarrollan unos frente a otros, fundamentalmente y que afecta a algunas zonas del país, pero los hemos enfrentado también con determinación", dijo para después

aludir a la sequía y la caída en la producción petrolera. ■

... a viva voz

Ante empresarios alemanes

"Puedo decirles, amigos, que el año pasado no sólo enfrentamos una crisis en materia de salud como ésta y la superamos. México está fuerte, está firme"



Felipe Calderón y Margarita Zavala fueron recibidos por el presidente alemán y su esposa